

42- 17. 12. 2013
Konzert am Gymnasium

NACKENHEIM (red). Das Gymnasium Nackenheim lädt alle Interessierten herzlich zum Weihnachtskonzert am Mittwoch, 18. Dezember, um 19.30 Uhr in die Mensa der Schule ein. Die Besucher erwartet ein weihnachtliches Liederpotpourri aus verschiedenen Musikstilen und Ländern. Dargeboten werden musikalische Vorträge von den Zucksingern aus der Orientierungsstufe sowie den Solo-Vocals, einem neu gegründeten Chor der Klassen sieben bis

zehn. Solistische Schülerbeiträge werden an den Instrumenten Klavier, Violine und Saxofon gespielt und der Gewinner des diesjährigen Vorlesewettbewerb, Alexander Stauß aus der Klasse 6b, wird mit einem stimmungsvollen Text eine Kostprobe seines Talents geben. Die Mittelstufenband sowie der Lehrerchor des Gymnasiums runden das bunte Abendprogramm mit international bekannten Liedern ab. Die Mitwirkenden freuen sich über zahlreichen Besuch.